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Membres du CA présents: Heidi, Emilie, Thierry, Vanessa, Blandine, Marie, Ophélie, Sylvain  
Membres du CA absents :  Magalie 
Invitées en début de séance :  Céline, Chloé  
 
Ordre du jour : 

1. Tour de table 
2. Point et stratégie inscriptions  
3. Brainstorming sur la structuration des relations CA/Éducatrices  
4. Point sur le fonctionnement et l’intervention des parents dans la classe  
5. Point budget  
6. Brainstorming sur l’organisation du CA: périodicité des réunions, modes de communication, etc  
7. Divers  

********************************************************************************* 

Ouverture de la réunion par un tour de table : tour de parole libre et non interrompue pour chacune des 
personnes présentes. Tous les points à l’ordre du jour n’ont pas été abordés faute de temps, ils sont 
reportés au prochain CA. 
 
1. Point et stratégie inscriptions – en présence des éducatrices 

1.1. Famille Lesoin 
A ce jour, 15 enfants sont inscrits à L’Ecole Filante. 

Nous avons perdu une inscription : la famille Lesoin a retiré Léo de L’Ecole Filante suite à la semaine de 
pré-rentrée et la réunion tenue le 25/01/2016 (famille Lesoin / éducatrices / Présidente / Noel de la 
cellule régulation).  

Exposition détaillée du cas de la famille Lesoin et échanges entre éducatrices/membres du CA. 

Conclusion : manque de gouvernance pour la gestion de ce cas. 

Relevé de décisions :  
 

• Le Conseil d’Administration est l’organe de décisio n de l’association . Les cas importants 
(réclamations des parents, problèmes d’organisation en interne, …) seront dorénavant discutés 
et décidés en amont avant que des réponses/solutions soient exposées/proposées aux familles 

• Mise en place d’une commission pédagogique  composée des éducatrices et de membres du 
CA (Emilie, Vanessa, Ophélie, Laurence Berthou ?). Cette commission traitera des problèmes 
auxquels sont confrontés au quotidien les éducatrices, parents, enfants. Des solutions seront 
recherchées et mises en place. Si besoin les cas seront remontés au CA pour arbitrage. Le CA 
délègue aux membres du CA de cette commission le management « au quotidien » de l’équipe 
pédagogique. Cette commission se réunira à une fréquence hebdomadaire en début d’année, la 
fréquence pourra être espacée au fil du temps et de l’optimisation de l’organisation. 

• Remboursement de la famille Lesoin . Remboursement de la totalité des frais de scolarisation 
et prise en charge par l’association des frais de garderie (21123 Frs) afin de ne pas pénaliser les 
autres parents. L’œil et la Main devra rembourser à l’association 9000 Frs (passage de 2 bus à 
un bus) 
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• Réflexion à poursuivre pour les inscriptions 2017 : comment s’assurer que les familles ont 
bien compris notre projet pédagogique et nous le leur pour vérifier l’adéquation entre les deux, 
évaluation des enfants ??? 

1.2. Famille Baldi 
 
Rappel du cas Baldi. 
Vote du remboursement des 80 000 Frs de frais de scolarité (non remboursables) suite à leur 
désistement avant la rentreé. 
 
Relevé de décisions :  
Modifier pour les inscriptions 2016 le Règlement Intérieur : 

• Réflexion et révision de l’article sur les remboursements des frais de scolarité 
• Réflexion et révision des montants non remboursés en cas de désistement 
• Réflexion et éventuelle révision de l’âge minimum d’inscription des enfants dans l’ambiance 

3-6 ans 
 

1.3. Stratégie places disponibles 
Relevé de décisions :  

• La place qui sera libérée en cours d’année suite au départ Charlie est réservée à Apolline – 
n°1 sur liste d’attente, si les parents sont toujou rs sur le territoire. 

• Stratégie d’inscription pour les 2 places restantes=> au cas par cas pour les âges. Notre 
objectif est de remplir la classe car nous sommes justes à l’équilibre par rapport à notre 
budget prévisionnel. 

 
2. Election du nouveau bureau (10mn) 
Candidat Président : Heidi - Elue à l’unanimité 

Candidat Secrétariat : Ophélie - Elue à l’unanimité 

Candidat Trésorier : Marie - Elue à l’unanimité  

Candidat Vice-Trésorier : Thierry - Elu à l’unanimité 

Pas de candidat pour Vice-Président &Vice secrétaire 

 
Relevé de décisions :  

- Rédiger et valider (ou revoir) les fiches de postes  
o pilote de commission + feuille de route par Com’ 
o Présidente 
o Secrétaire 
o Trésorier 
o Commission pédagogique 
o Educatrice 

 
3. Point sur le fonctionnement et l’intervention de s parents dans la classe 
 
Ce point n’a pas été complètement épuisé en CA. Il est décidé de prendre le temps lors du prochain CA 
d’étudier les points suivants :  
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=> Organisation d’une réunion de coordination, newsletter ? 
=> Modes de communication pour les informations importantes 
 
Relevé de décisions :  

• Mise en place d’un tableau d’affichage + Message dans boite des enfants pour limiter les mails et 
faciliter les échanges  

 
4. Brainstorming sur la structuration des relations  CA/Éducatrices – présence 
de Céline  
 
Ce point n’a pu être pleinement abordé suite au départ prématuré de Chloé. Les décisions prises au 
point 1. permettent cependant de répondre à la question de la structuration des relations entre le CA et 
les éducatrices 
 
5. Point budget  
 
Ce point n’a pu être pleinement abordé. Info de Marie : nous sommes justes OK avec les recettes 
budgétées (nous avons réalisé des économies sur les dépenses à ce jour). 
 
 
6. Brainstorming sur l’organisation du CA: périodic ité des réunions, modes 
de communication, etc 
 
Point non abordé 
 
7. Divers (10mn) 
 
Période d’essai des éducatrices  : arrivent à échéance le 29 février. Vote pour la confirmation des CDI. 
 

Montant des cotisations à l’association  (familiale/individuelle/associé/actif) : voté 2000Frs pour toutes  

A traiter lors du prochain CA : demande d’accès aux comptes de l’association pour les adhérents 
 
 

Rédigé le 2 mars 2016 par O. Serais. Validé le 10 mars par membres du CA. 

 


